



キラリ輝き つもりっこ

令和5年4月24日
第3号
益城町立津森小学校

お世話になりました！！・・・授業参観・PTA総会・懇談会

4月19日(水)、授業参観、PTA総会そして学級懇談会を行いました。本年度最初の授業参観ということで、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきましてありがとうございました。お子様の学校での様子はいかがでしたでしょうか。

総会時の挨拶の中でもふれましたように、本年度の教育活動も子どもたちの健康・安全を第一に考えながら、感染状況等も考慮しながら状況に応じた対応をとりながら進めてまいります。PTA役員の皆様をはじめ、各保護者の皆様にはどうぞご理解とご協力いただきますようお願いいたします。

【防災集会】

7年前に起きた熊本地震の日にあわせ、4月14日(金)に防災集会を開催しました。最初に、熊本地震で犠牲になられた方へ哀悼の意をこめて全員で黙祷を行い、益城町生涯学習課の堤様より四賢婦人と布田川断層帯での地震について、そして教育委員の宮本様より志賀哲太郎さんのお話を伺いました。子どもたちにとっては地震の被害の大きさや防災について考える時間になるとともに、ふるさとの偉人の方々の功績を知る貴重な時間となりました。



【歓迎会】

防災集会の後に歓迎遠足で地域めぐりに出かける予定でしたが、残念ながら午前中の雨予報により、校外に出かけるのを中止して体育館で1年生の歓迎会を行いました。歓迎会では、6年生の子どもたちが工夫した内容を準備してくれていて、ゲームやダンスなどみんなで楽しく過ごすことができました。1年生も手作りのメダルをかけてもらい大満足の様子でした。昼食は体育館に集まってみんなでおいしそうにお弁当を食べている姿が見られました。保護者の皆様、お弁当、そして遠足の準備は大変お世話になりました。



本年度の運動会について

本年度の運動会は、5月21日(日)に予定しています。子どもたちの頑張りが発揮され、笑顔あふれる運動会にと考えております。ただ、日程につきましては、町内の各小中学校の動向、感染防止や熱中症対策も含め、様々な状況を総合的に判断した結果、本年度も昨年度と同じような実施方法で午前半日開催とすることにいたしました。子どもたちの安心・安全を考慮しての判断ではありますが、どうぞご理解いただきますようお願いいたします。

